

CASADeco

Papiers peints & Tissus
Wallpapers & Fabrics
Printemps / Spring 2020



Edito



Très inspirée par les beaux jours, Casadeco lance, en harmonie avec la plus douce des saisons, trois nouvelles collections particulièrement lumineuses, aux couleurs fraîches et au caractère délicieusement printanier.

RIVERSIDE 3 raconte une balade poétique au bord d'un ruisseau bucolique : ses tonalités tendres, ses motifs végétaux dessinés avec beaucoup de modernité, son atmosphère infiniment ressourçante...

La collection DELICACY puise également son esthétique raffinée au plus profond de la nature. Elle réinvente les traits de la flore et de la faune grâce à des techniques graphiques joliment travaillées, dans des mises en scène éclatantes de gaieté.

L'uni TWEED évoque quant à lui tout le luxe et la beauté d'un précieux tissage chaleureux. Son toucher reliefé, décliné en 47 nuances différentes, accroche extraordinairement la lumière et crée des reflets exceptionnels.

Les nouvelles séries signées Casadeco laissent entrer dans la maison cette petite touche de fantaisie pétillante et actuelle qui renouvelle chaque saison la personnalité de la marque avec chic et subtilité.

Inspired by fine weather, Casamance launches, in time for the mildest of seasons, three radiant new collections, with fresh colours and an air of springtime.

RIVERSIDE 3 tells of a stroll along a stream in the countryside : its soft colours, its plant designs interpreted in a modern way, its atmosphere endlessly relaxing...

The DELICACY collection takes its refined aesthetic from the depths of nature. It reinvents the lines of flora and fauna with the carefully-worked graphic techniques used, in compositions bursting with joy.

The TWEED plain recalls the luxury and beauty of an exquisite, warm weave. Its textured surface, available in 47 different shades, catches the light extremely well and creates exceptional highlights.

These new Casadeco collections bring a sparkling and contemporary imaginative touch into the home, updating the brand's personality with chic and subtlety each season.



RIVERSIDE 3



DELICACY



TWEED



Arbre 1696 71 35

RIVERSIDE 3







Panoramique Brume 8533 42 75

Ecorce 8531 32 06







Feather 8536 64 61

Delicacy







Birdsong 8538 23 47

Uni 8541 28 99





Spring flower 8539 23 27





Uni 8547 74 89 - Uni 8547 92 47

TWEED



Uni 8547 85 65 - Uni 8547 73 45







CASADECO

FRANCE
Tel. 03 20 61 77 17
Fax 03 20 84 46 03
service-client@casadeco.com

BELGIQUE
Tel. 02 620 03 75
Fax 02 620 03 76
sales.be@casadeco.com

NEDERLAND
Tel. 09000 40 16 14
Fax 09000 40 16 13
verkoop@casadeco.com

DEUTSCHLAND
Tel. 0180 1001 129
Fax 0180 1001 130
innendienst@casadeco.com

ESPAÑA
Tel. 901 900 215
Fax 901 900 015
ventas@casadeco.com

SVERIGE
Tel. 077 120 8668
Fax 077 120 8669
sweden@texdecor.com

NORGE
Tel. 8156 2386
Fax 8156 2385
norway@texdecor.com

GREAT BRITAIN
Tel. 0844 369 0102
Fax 0844 369 0101
sales-uk@casadeco.com

IRELAND
Tel. 0818 200 056
Fax 0818 200 060
sales-uk@casadeco.com

SUOMI
Tel. 020 355 466
Fax 020 355 433
finland@texdecor.com

DANMARK
Tel. 7010 7059
Fax 7010 7052
denmark@texdecor.com

ITALIA
Tel. 848 350 018
Fax 848 350 017
commerciale@casadeco.com

PORTUGAL
Tel. 213 180 074
Fax 213 180 022
ventas@casadeco.com

ÖSTERREICH
Tel. 0820 874 428
Fax 0820 874 431
innendienst@casadeco.com

SUISSE
Tel. +41 26 915 97 97
Fax +41 26 915 97 98
info@ditexinterieur.ch

POLSKA
Tel. 22 583 00 19
Fax 22 583 00 18
biuro@casadeco.com

www.casadeco.com

follow us



@CasadecoDecoration



@casadeco_official



@casadecomarque

CADBRO0420

